

# OPTIMISTE

Printemps 2018

Passez à l'action – Mai est  
le Mois Optimistes en action!





# La Fondation Optimiste des enfants canadiens répond à l'appel

Lorsque vous vivez au Québec, le printemps pourrait être votre saison préférée. En effet, il est toujours agréable de voir le soleil apparaître, la neige fondre et les bourgeons éclore lorsque vous avez passé environ les trois derniers mois les pieds au chaud dans vos bottes et une pelle à la main. C'est pour cela que le personnel de la Fondation Optimiste des enfants canadiens a décidé d'accueillir le printemps en présentant le potager-école du Club Optimiste de Cap-Saint-Ignace, l'un des récipiendaires des quatre subventions de club de 500 \$ de la Fondation Optimiste des enfants canadiens en 2017.

Le projet a été développé en partenariat avec le service de garde de l'école de la région. Après les cours, les jeunes participants pouvaient acquérir des connaissances sur le jardinage et l'environnement. Par la suite, lorsque la neige

a fondu, l'activité scolaire s'est poursuivie à l'extérieur. C'est à cette période-là que les jeunes de Cap-Saint-Ignace ont appris comment semer des graines et prendre soin d'un jardin.

Alain Brebion, membre du Club Optimiste de Cap-Saint-Ignace, estime que le club aurait lancé le projet du potager-école même s'il n'avait pas reçu la subvention, bien que le montant d'argent reçu ait été une surprise très bien accueillie. Grâce à cette subvention offerte par la Fondation Optimiste des enfants canadiens, le club a fait l'achat d'outils de jardinage pour les jeunes participants afin qu'ils puissent avoir leur propre jardin à la maison et répandre l'amour du jardinage. Le club a également fait l'achat de prix de présence pour éveiller l'intérêt des élèves.



Et ce n'est pas tout ce que les enfants de Cap-Saint-Ignace ont reçu. Ils ont pu partager les légumes organiques qu'ils ont récoltés. Quelle excellente façon d'encourager les jeunes à manger plus de légumes! Ils ont même eu suffisamment de récoltes pour vendre certains légumes au marché local avec le soutien, bien entendu, des membres du club Optimiste.

Ainsi, les jeunes de Cap-Saint-Ignace ont acquis un certain nombre de compétences. Ils ont appris comment ensemer, comment récolter des légumes, comment prendre soin de leur environnement et comment communiquer lors de la vente des légumes. Qu'en est-il du club Optimiste? Le club a fait du réseautage et a fait la promotion de son club avec le personnel du service de garde et les

parents, en plus d'établir des liens avec l'industrie agroalimentaire qui est importante dans la région du Bas-Saint-Laurent.

« C'est ce genre d'activités qui suscitent l'intérêt du club », a mentionné Alain Brebion. « Outre le potager Optimiste, nous avons aussi la course de boîtes à savon. Nous sommes en contact direct avec la collectivité et je crois que c'est profitable pour notre club. »

**Votre club souhaiterait-il recevoir une subvention de club de 500 \$ pour un projet qui lui tient à cœur? Vous avez jusqu'au 30 juin pour faire parvenir à la Fondation Optimiste des enfants canadiens votre inscription du 3<sup>e</sup> trimestre. Visitez notre site [ccof-foec.org](http://ccof-foec.org) ou communiquez avec nous au 514 593-4401 pour plus d'informations.**

